

Coordina: J. M. Ceinos | agendalne@lne.es | agendagijon@epi.es

# Conferencia en el Colegio de Abogados sobre las últimas reformas legales Charla sobre "El duque de Alba", de Gaetano Donizetti, en el edificio histórico

#### Oviedo

Presentación del libro "To be gourmet". La bloguera y experta en gastronomía Beatriz Rodríguez presenta hoy "To be gourmet", un libro sobre recetas, estilo en la mesa y los mejores locales del mundo culinario, en la librería Cervantes (calle del Doctor Casal, número 9), a las 19.00 **horas**. La entrada es libre.

Conferencia en el Colegio de Abogados. Lourdes Morate Martín, letrada del Ayuntamiento de Oviedo, ofrece hoy, a las 19.30 horas, una conferencia sobre la modificación de las prerrogativas públicas a la luz de las últimas reformas legislativas y de la doctrina jurisprudencial, en el salón de actos del Colegio de Abogados de Oviedo (calle de Schultz, número 5), durante la ceremonia que le acreditará como académica correspondiente. La entrada es libre.

Conferencia en la Fundación Gustavo Bueno. Raúl Angulo ofrece hoy la charla "La música escénica de Sebastián Durón", a las 17.00 horas, en la Fundación Gustavo Bueno (avenida de Galicia, número 31). Angulo dirige la cátedra de Filosofía de la Música de la Fundación Gustavo Bueno y ha editado cuarenta volúmenes de partituras de música española. La entrada es libre.

Concierto de Navidad en el Conservatorio. Los alumnos del Conservatorio Profesional de Música de Asturias ofrecen hoy su tradicional concierto de Navidad en la sede de la escuela (Corrada del Obispo, sin número), a las **19.30 horas**. La entrada es li-

Presentaciones de libros en el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA. Antonio Arias Rodríguez presenta hoy el libro "El régimen económico y financiero de las universidades españolas", y José Ramón Chaves García analiza su obra "La mirada de Einstein al universo jurídico". Los autores intervienen a partir de las **19.30 horas** en el Club Prensa Asturiana (entrada por la calle de Mendizábal, número 3). La entrada es libre.

Encuentro sobre la ópera. El ciclo de encuentro "Ópera-Universidad" ofrece hoy, a las 20.00 horas, el "Diálogo sobre 'Il duca d'Alba' de Gaetano Donizetti", en el aula "Severo Ochoa" de Laudeo (el centro cultural de Extensión Universitaria), ubicado en el edificio histórico de la Universidad (calle de San Francisco). La entrada es libre.

Conferencia de la escritora Carmen Gómez Ojea. La escritora Carmen Gómez Ojea pronuncia hoy, a las 20.00 horas, la conferencia "Literatura en Adviento", en el aula "Rector Alas" de Laudeo (el centro cultural de Extensión Universitaria), que se ubica en el Edificio Histórico de la calle de San Francisco. La charla está organizada por la Cátedra "Emilio Alarcos Llorach" y será presentada por la profesora de la Universidad de Oviedo Carmen Alfonso. La entrada es li-

#### Gijón

"L'Arribada". El programa de actividades de hoy del décimo aniversario de la asociación cultural "L'Arribada", en el centro de cultura Antiguo Instituto, es el siguiente: a las 18.00 horas, nominaciones a los premios "Timón" 2016 (luego se celebrará una tertulia). A las 19.00 horas, presentación del libro "Hestoria de la l.literatura primera en Pesicia", de Roberto González-Quevedo (también intervendrá Esther García). A las 19.30 horas, recital de poesía a cargo de Xuan Xosé Sánchez Vicente. Y a las 20.00 horas, conferencia de Boni Ortiz sobre "Asturies y el teatru independiente" (luego se celebrará una tertulia). La entrada es libre.

Teatro infantil. La compañía "Higiénico Papel" pondrá hoy en escena la obra "El viaje de Covaletti", a las 18.00 horas, en el centro municipal de La Arena. La entrada es libre.

Cine en El Llano. A las 19.00 horas de hoy, en el centro municipal de El Llano, se proyectará la película "El pico", de Eloy de la Iglesia. La entrada es libre.

Concierto en Pumarín. La Agrupación Coral de Porceyo dará hoy un concierto, a las 19.00 **horas**, en el centro municipal de Pumarín-Gijón Sur. La entrada es

**Libro.** Laura Estévez presentará hoy su libro "Minuto 82", a las 19.30 horas, en la librería La Buena Letra (calle de Casimiro Velasco, número 12). Presentará el acto Toni Rodero, de la TPA. La entrada es libre.

**Ateneo Jovellanos.** En la sede del Ateneo Jovellanos (centro cultural de Cajastur-Muralla Romana), a las **19.30 horas** de hoy, se celebrará una mesa redonda titulada "¿Dejamos de comer carne roja y embutidos?", en la que está previsto que participen Ignacio Peláez Fernández (oncólogo), Joaquín Monte Fernández (experto en seguridad alimentaria de El Hórreo) y Mariluz Suárez Menéndez (gerente de El Cuco). Moderará el crítico gastronómico Miguel Llano. La entrada es libre.

Club LA NUEVA ESPAÑA. En la sede del Club LA NUEVA ESPA-ÑA de Gijón (sala cultural de Cajastur-Monte de Piedad), a las **20.00 horas** de hoy, Marta García Sarabia, musicóloga por la Universidad de Oviedo, dará una con-

ferencia titulada "Jesucristo Superstar. Un hito en la historia musical española". La entrada es li-

Cine en el CICA. A las 20.00 horas de hoy, en el centro de interpretación del cine en Asturias (cuarta planta del Casino de Asturias), se proyectará el filme "Following", de Christopher Nolan. El acceso al CICA cuesta 2 euros (gratis los desempleados y los menores de 18 años de edad).

**Libro.** Lourdes Garrido Mayo presentará hoy su libro "El puzle interior", a las 20.00 horas, en el centro de cultura Antiguo Instituto. La entrada es libre.

### Las Cuencas

**Teatro en La Felguera.** A las **10.00** y a las **12.00 horas** de hoy, en el centro de creación escénica "Carlos Álvarez-Novoa" (calle de Francisco Pintado Fe, número 11), "Teatro Kamante" pondrá en escena la obra "Montesín", basada en un relato de María José Ca-

Cine en versión original. El Ayuntamiento de Mieres retoma hov su ciclo de cine en versión original con la proyección de la película "The imitation game", de Morten Tyldum. La sesión comenzará a las **19.00 horas**, en la Casa de Cultura. La entrada es li-

Taller de Navidad. La red de bibliotecas públicas de Mieres ha preparado una taller especial para estas fechas, relacionado con la celebración de Navidad y dirigido a niños y niñas con edades comprendidas entre los 4 y los 10 años. Este taller, que se desarrollará en los equipamientos de Mieres, Ujo, Turón y Santa Cruz a cargo de Educo, tiene hoy su cita en la Biblioteca de Mieres, en dos sesiones, a las 18.00 horas y a las **19.00 horas**.

### Avilés y comarca

Club de lectura. "Literatura erótica" es el nuevo ciclo del Club de lectura "Una habitación propia". Los participantes comentarán "Delta de Venus", de Anaïs Nin. Será en el edificio Fuero, a las 17.00 horas de hoy. La entrada es libre (es necesario haber leído el libro).

Mercadillo solidario. El centro de mayores y pensionistas de Las Meanas acoge un mercadillo solidario, de **10.00** a **13.00 horas** y de **16.00** a **20.00 horas**. Los fondos se destinarán a favor de un proyecto comunitario en la ciudad de Ocotal (Nicaragua).

Concierto. El Conservatorio Julián Orbón de Avilés acoge hoy, a las 19.30 horas, un concierto a cargo de los alumnos del último año de las enseñanzas de violín, viola y violonchelo. Nariné Karapetián será la pianista acompañante. La entrada es li-

## Centro

XXI Semana de montaña de Villaviciosa. Comienza hoy, a las 20.30 horas, en el teatro Riera (Villaviciosa), la XXI Semana de montaña, que organia el grupo de montaña Llamaello. La primera charla estará a cargo de Miguel Sariego Collada.

## Occidente

Belén popular en La Caridad. El belén popular asturiano de La Caridad se puede visitar hoy, en el antiguo local de la Cámara Agraria, de 12.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas. La entrada cuesta 1 euro.

Reunión en Vegadeo. El Ayuntamiento de Vegadeo convoca hoy a los vecinos y colectivos del concejo a una reunión informativa para la organización de la cabalgata de Reyes. La actividad será a las 20.00 horas, en el salón de plenos.

Taller en Figueras. La Casa de Cultura de Figueras acoge hoy, a las 17.00 horas, un taller teórico y práctico que lleva por título "Cómo afecta el clima en nuestro estado de ánimo". Será impartido por Eva Rosado y durará aproximadamente una hora y media.

